
Martin Bader II
Beitrag von „Altmeister“ vom 16. August 2017, 08:40

Zitat 

"Deutsche Vereine müssen nicht verkaufen", sagt Bader. Erstens weil sie inzwischen
wirtschaftlich gesund seien.

Bestellte Felder und so...
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